

# Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambangi Warga, Ajak Aktifkan Siskamling untuk Cegah Pencurian

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Sep 11, 2023 - 15:41



Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambangi Warga, Ajak Aktifkan Siskamling untuk Cegah Pencurian

**Sukabumi, 11 September 2023** - Hari Senin ini, AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melakukan kunjungan door to door (DDS) ke warga masyarakat Desa Waluran. Dalam kegiatan yang dimulai pukul 08.00 hingga selesai ini, AIPDA Hendarko berada di Kp. Cipondok Rt. 03/04 Desa Waluran Kec. Waluran Kab.Sukabumi untuk menjalin silaturahmi dan menyampaikan program dari Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien Oriflame Giordani Gold).

Dalam giat tersebut, AIPDA Hendarko juga memberikan kesempatan kepada warga masyarakat Desa Waluran untuk menyampaikan curhatan, saran, dan masukan. Tokoh agama, pemuda, serta warga masyarakat aktif berpartisipasi dalam diskusi ini.

Salah satu poin penting dalam kunjungan ini adalah ajakan dari Bhabinkamtibmas kepada warga agar bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing. AIPDA Hendarko mendorong untuk mengaktifkan kembali siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak pidana pencurian. Dengan partisipasi aktif dari warga, diharapkan wilayah Desa Waluran dapat menjadi lebih aman dan terhindar dari potensi kejahatan.

Kunjungan door to door ini tidak hanya menjadi momen untuk membangun kebersamaan antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Waluran tetapi juga sebagai upaya konkret dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark: hover:bg-gray-700 dark: hover:text-gray-200 disabled:dark: hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```